

Mme Penfrat CPE

Mme Penfrat se charge de l'organisation de la vie scolaire : de l'emploi du temps des surveillants ainsi que leur poste. Exemples : Près de la raquette des cars, dans la cour, l'entrée principale et la cantine.

La vie scolaire nous prend en charge hors temps de classe pour assurer les permanences et la cantine (750 élèves).

Mme Penfrat fait en sorte que les élèves travaillent dans les meilleures conditions car certains élèves ont des difficultés en classe, avec d'autres élèves ou encore avec leur famille.

Elle a commencé son travail en 1992, elle arrive au collège Kervihan en 2008. Elle a commencé son rôle de CPE (conseillère principale d'éducation) en banlieue parisienne dans le 93 dans un collège plutôt difficile avec 900 élèves.C'était dur, car les élèves venaient de 3 cités différentes.

Mme Penfrat a un bac ES, elle est allée à l'université et elle a un master. Mme Penfrat a la possibilité d'être professeur d'histoire géographie. Elle a passé un

concours pour être CPE. Maintenant pour être CPE ,il faut un niveau bac+5, passer et réussir un concours.

Ce n'est pas Mme Penfrat qui installe le règlement intérieur c'est le conseil d'administration qui le vote.

Elle ne veut pas changer son métier de CPE.

Eloane Cariou, Arwen Sellin, Elyna Le Nouy-Jarlot, Graziella Moricci, Laura Canevet de 6e7